

→ KOMPAKT

→ Neues Exponat im Heimatmuseum

SECKENHEIM. Lange schmückte das große Relief die Schalterhalle der VR Bank Rhein-Neckar. Nach deren Umgestaltung fand sich dort kein geeigneter Platz mehr. Wohl aber im Heimatmuseum Seckenheim. Auf dem von Rolf Häberer gestalteten Kunstwerk gibt es vieles zu entdecken. Seckenheim ist mitten im Rhein-Neckar-Raum dargestellt. Symbole und Wappen zeigen

Mannheim, Heidelberg und die umliegenden Gemeinden. Dargestellt werden auch Unternehmen auf der ehemaligen Seckenheimer Gemarkung. Häberer zeigt Seckenheims Reichtum, der aus dem Tabakanbau stammte und in Geld verwandelt in die Volksbank fließt. Auch das Datum der Bankgründung am 25. Mai 1881 ist zu erkennen.

Text/Foto: Warlich

